

# Nécrologie Lyonnaise.



L'ABBÉ CHOUVI.

L'Académie de Lyon vient de perdre un de ses professeurs les plus vénérables, dans la personne de Monsieur l'abbé Chouvi (Vital) qui occupait la chaire d'histoire Ecclésiastique, et qui est décédé le 29 octobre des suites d'une chute (1). Il était né en Auvergne, le 5 mars 1752, il possédait encore à 83 ans une vigueur et une gaieté qui auraient permis de graver sur sa tombe l'épithète de notre Grollier :

*Ci gît qui a vécu long-temps sans médecin ni procès.*

Sa biographie est facile à esquisser. Entré de bonne heure dans une de ces modestes et laborieuses sociétés qui, à l'exemple de la congrégation de St-Maur, travaillaient à se rendre utiles au monde sans partager ses passions, le père Chouvi *Carme chaussé* par opposition aux *déchaussés* (comme il le disait en riant), fut

(1) Dimanche, 25 octobre, il revenait du Puy, et traversait, vers les huit heures du soir, la place Bellecour; il alla heurter contre les bancs de pierre qui entourent cette place, tomba la face contre terre et se meurtrit le front d'une manière horrible. Rentré chez lui, au collège de Lyon, M. Chouvi ne tarda pas à éprouver une violente fièvre qui l'a emporté jeudi matin.